

9-18-9

Démarrreur liquide a faible salinité / Low salt liquid starter

<i>DESCRIPTION DU PRODUIT</i>	<i>PRODUCT DESCRIPTION</i>
Démarrreur Liquide à faible salinité mais haute teneur en potassium. Parfait pour le Soya fèves et haricots et même le maïs, les céréales et la plupart des cultures légumières. S'application directement sur la semence, dans l'eau de transplantation et même foliaire.	Liquid starter with low salt but high potash. Perfect for Soybean, color beans or green beans but also corn cereals and most vegetable crops. Can be applied directly on the seed, in the transplant water or even foliar.

<i>CARACTÉRISTIQUES</i>	<i>CHARACTERISTICS</i>
Type de produit : Engrais liquide Format : 1000 L et vrac Densité : 1,33 Kg/L pH : 6,5 Conductivité : 110 ppm	Product type: liquid fertilizer Format: 1000L or bulk Density: 1, 33 Kg/L pH: 6,5 Conductivity: 110 ppm

<i>ANALYSE MINIMALE GARANTIE</i>	<i>GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS</i>
Azote total (N) -----9,0% 13,93% Azote uréique 1,067% Azote ammoniacal Acide phosphorique assimilable (P₂O₅) -----18,0% 60% Ortho Phosphate 40% Poly Phosphate Potasse soluble (K₂O) -----9,0%	Total Nitrogen (N) -----9, 0% 13, 93% Urea Nitrogen 1, 067% Ammonium Nitrogen Available Phosphoric Acid (P₂O₅) -----18, 0% 60% Ortho phosphate 40% Poly Phosphate Soluble Potash (K₂O) -----9, 0%

<i>INGRÉDIENTS</i>	<i>INGREDIENTS</i>
Polyphosphate d'ammoniaque, Solution de phosphate de potassium, Urée	Ammonium polyphosphate solution, Potassium phosphate solution, Urea

<i>TAUX D'APPLICATION</i>	<i>APPLICATION RATES</i>
Générale : Transplant : Appliquer 5-10 litres de 9-18-9 dans 1000 L d eau Appliquer 150 – 200 ml d eau par plant Comme démarreur Maïs : 20 litres par acre Soya et autres légumineuse espacement de 6-8 pouces : 10-15 litres par acre Soya et autres légumineuse espacement de 30 pouces : 10-15 litres par acre Céréales : 20 litres par acre	General: <u>For transplant</u> Apply 5 to 10 liters of 9-18-9 into 1000 L of water (Apply between 150 to 200 ml of water per plant). <u>As Starter fertilizer</u> Cereals: 20 liters / ac Soybean and other legumes 6-8 inches spacing: 10-15 liters / ac Soybean and other legumes 30 inches: 10 liters / ac Corn 30 inches: 20 liters / ac

<i>MISE EN GARDE</i>	<i>PRECAUTIONS</i>
Ne mélangé pas ce produit avec le 28-0-0 ou le 32-0-0 ou un engrais liquide contenant du calcium ou du magnésium.	Do not mix with fertilizer containing a high level of calcium or magnesium